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от 31.08.2020 г.

Районного методического объединения учителей физической культуры

Время работы: 9.15-12.00

Повестка дня:
1. - вступительное слово

- представление молодых специалистов
- обсуждение и изменения календарного плана
- обсуждение выступления на соревнованиях
- результат деятельности ФСК
- награждение лучших руководителей клубов, тренеров-преподавателей
- рассмотрение положения о смотре конкурсе обучающихся в ДЮСШ

2. Методист -  Сбытова М.В
- изменения по в ВФСК ГТО

3. Зам. директора по УВР -  Донзаленко С.Н.
- аттестация
- повышение квалификации
- ЛОУ
- ведение отчетной документации

4. Секретарь, -  Бляхер Н.О.
- навигатор дополнительного образования

Присутствовали: руководитель методического объединения -  Д.А. Бляхер, 
заместитель директора по УВР -  С.Н. Донзаленко, методист -  Сбытова М.В, 
секретарь -  Н.О. Бляхер; учителя физической культуры: п. Павловка - А.А. 
Малькевич; п. Степной -  С.В. Жиленков, В.Ю. Шипунов, Н.В. Садовский, B.C. 
Содретдинов; п. Преображенский -  М.Ю. Пискунов, А.С. Мельников, О.В. 
Носков; п. Красная Поляна -  А.Н. Харитонов, Л.Г. Ивакин., М.В. Мазура, О.Э. 
Бугай, А.В. Евсеев; с. Сахапта -  Н.В. Волков, И.В. Сулима; п. Подсосное -  А.В. 
Зубцов; с. Дорохово -  И.А. Донзаленко, А.Ю. Дранишников; с. Сохновка-А.В. 
Белоусов; с. Красная Сопка -  В.В. Патюкова, А.П. Лыхин; п. Глядень -  Д.П. 
Волков; п. Сереж -  Д.К. Козлов.

Отсутствовали по уважительной причине: п. Павловка -  Н.А. Чиркина; п. 
Степной -  Е.И. Павлова; с. Сахапта -  Н.С. Григорьев; с. Дорохово -  И.Е. 
Медведев, B.C. Селезнев; п. Глядень -  В.В. Прохоренко.

Районное методическое объединение учителей физической культуры открыл 
Д.А. Бляхер.

Первый вопрос повестки Дмитрий Анатольевич начал с приветствия 
собравшихся, поздравил всех с началом учебного года, представил молодых 
специалистов. Озвучил план проведения РМО. Затем перешел к календарному 
плану.

Так же было отмечено, что необходимо проводить все школьные 
соревнования, для того, чтобы принять участие в районных. Бляхер Д.А.



напомнил, что обязательно в каждой школе возле спортивного зала должен 
висеть оформленный стенд с результатами соревнований и по возможности 
публиковать новости на сайте школы и в газетах.

Далее Дмитрий Анатольевич наградил коллективы физической культуры за 
участие в смотр-конкурсе на лучшую организацию внеклассной физкультурно- 
оздоровительной и спортивно-массовой работы среди коллективов физической 
культуры средних общеобразовательных школ района в 2019-2020 учебный год. 
Затем наградил почетной грамотой Шипунова В.Ю. за большой вклад в развитии 
физической культуры и спорта в Красноярском крае и в связи с празднованием 
Дня физкультурника.

Далее выступила Банникова Н.И. она оповестила о предстоящих 
соревнованиях на новый учебный год, согласно календарному плану. Первым 
разделом идут внутришкольные физкультурно-оздоровительные и спортивные 
мероприятия среди школьников и воспитанников дошкольных образовательных 
учреждений, второй раздел: Районные соревнования среди сельских школьников 
и воспитанников дошкольных образовательных учреждений, третий раздел это 
Краевые соревнования среди сельских школьников. Также было сказано что в 
связи с пандемией некоторые соревнования могут быть отменены или 
перенесены на другу дату.

Далее выступила С.Н. Донзаленко. Светлана Николаевна огласила список тех 
кто прошел курсы повышения квалификации и переподготовку Бугай О.Э., 
Садовский Н.В., Шипунов В.Ю., Козлов Д.К., Жиленков С.В., Волков Н.В. В 
2020-2021 учебном году рекомендовано пройти курсы ПК: Банниковой Н.И., 
Волкову Д.П., Лыхину А.П., Мельникову А.С., Селезнев B.C. единогласно 
проголосовали за всех кандидатов. В 2019-2020 учебном году тренеры- 
преподаватели в количестве 9 человек прошли аттестацию: 5 человек на 1 
квалификационную категорию: Бугай О.Э., Волков Д.П., Сбытова М.В., Горбатко 
И.И., Харитонов А.Н., и 4 человека на высшую категорию: Бляхер Д.А., Шмило 
С.В., Донзаленко И.А., Садовский Н.В. В 2020-2021 году запланировано пройти 
процедуру аттестации трем тренерам -  преподавателям, которые прошли в июне 
предварительную аттестацию дистанционно в связи с коронавирусом: Шипунов 
В.Ю. -  на высшую, Козлов Д.К. -  на первую, Жиленков С.В. -  на первую. 
Учителя физической культуры: Павлова Е.И. -  на первую, Харитонову А.Н. -  
рекомендовано на первую, Жиленков С.В. -  на высшую. Педагог 
дополнительного образования: Бугай О.Э. -  на первую. Инструктор по 
физической культуре: Мельников А.С. -  на первую, Носков О.В. -рекомендовано 
на соответствие, единогласно проголосовали за всех кандидатов.

В следующем вопросе Светлана Николаевна подвела итоги по летнему 
оздоровительному лагерю. Было сказано из за пандемии коронавируса места 
были ограничены, но летние оздоровительные площадки были проведены с 
достоинством, по итогам работы была напечатана статья и выставлена вместо с 
фотографиями на сайте.

В заключении Светлана Николаевна напомнила тренерам- преподавателям о 
правилах ведения отчетной документации (требования заполнения к журналам) 
и о своевременной сдачи журналов на проверку.

Далее выступила М.В. Сбытова. Мария Валерьевна подняла вопрос о 
регистрации в программе ВФСК ГТО, и предупредила учителей физкультуры и



тренеров-преподавателей, что дети незарегистрированных в системе ВФСК ГТ0 
приниматься не будут, так же у ребенка в личном кабинете должна быть личная 
фотография. Обсудили, что будет составлен график приема ГТО и направлен по 
школам.

Далее выступила Н.О. Бляхер. Наталья Олеговна рассказала о Навигаторе 
дополнительного образования, о последовательности зачисления ребенка в 
Навигаторе. Так же было сказано что в программах ПФДОД в учреждении 
участвуют группы СОГ в количестве 150 человек, и в дальнейшем будет 
зачисление остальных детей из других групп ] шьному заданию.

Руководитель РМО

Секретарь

Д.А. Бляхер

Н.О. Бляхер


